



<b>EMPRESA</b>	Universidad de las Américas
<b>NOMBRE</b>	Erwin Krauskopf
<b>CARGO</b>	Vicerrector de Investigación
<b>TRAYECTORIA</b>	Erwin Krauskopf. Vicerrector de Investigación, de Universidad de Las Américas. Bioquímico, de la Universidad Austral de Chile y PhD en Ciencias Vegetales, de la Universidad de Auckland, Nueva Zelanda. Se ha focalizado en el desarrollo de indicadores para la evaluación del impacto de la investigación realizada en universidades, realzando la importancia de la creación, la innovación y la transferencia para contribuir al desarrollo sostenible de los países.
<b>MI APORTE AL COMITÉ</b>	He desarrollado una trayectoria estableciendo vínculos virtuosos entre academia y empresa que favorecen el trabajo colaborativo, en beneficio del desarrollo sostenible del país. Mi participación en el comité ejecutivo de Pacto Global aportaría a la generación de un trabajo sistemático entre educación superior y las empresas, a visibilizar la importancia de contar con técnicos y profesionales comprometidos con la sostenibilidad de manera transversal y multidisciplinaria, y contribuyendo al desarrollo de sistemas de evaluación que permitan objetivar el impacto de las acciones implementadas por la academia y la empresa.